

Deux minutes pour convaincre les coachs d'Ainpuls



L'équipe des coachs sélectionnera les candidats pour Ainpuls 2020. Sur 21 projets présentés, 9 seront retenus pour participer à l'aventure à partir du 7 février au CIR de Saint-Vulbas. Photo Progrès/Pascal DUCROS

Ils avaient deux minutes pour convaincre le jury : un véritable défi que les porteurs de projet ont relevé dans le cadre de la présélection pour la finale d'Ainpuls.

Mercredi 29 janvier en soirée, ils étaient vingt et un candidats à se présenter face au jury. Objectif : deux minutes pour convaincre de la force et de l'intérêt de leur projet et ainsi décrocher le Graal pour la finale qui aura lieu vendredi 7 février.

Un animateur était là pour les titiller un peu, notamment dans la phase post-présentation, avec les questions nécessaires à la bonne compréhension d'une future réalisation. Des candidats sont venus avec une esquisse, un plan ou une maquette et toujours l'ambition et l'espoir d'être retenu pour la finale qui se jouera bientôt.

Santé, bien-être, économie soli-

taire, éco-partage, climatologie, de beaux projets qui reflètent totalement la tendance actuelle. Mais surtout des projets portés par des femmes et des hommes issus de tous les milieux : entrepreneurs pour une réalisation complémentaire à l'existant, étudiants pour un projet dans le cadre de leurs études mais pas uniquement, puisque des demandeurs d'emploi en reconversion étaient aussi présents. Tous ont foi dans leurs futures créations. Au final, neuf seront retenus.

Ces neuf projets seront totalement finalisés et présentés le week-end prochain. Avec un coach pour chaque projet et des porteurs de compétences qui apporteront ainsi toutes leur expertise et expérience pour assurer à chaque projet la compétitivité nécessaire afin de remporter ce challenge. Deux minutes de présentation, vendredi 7 février, au

château de Chazey, un week-end pour réaliser et finaliser chaque projet puis, à nouveau, quatre minutes pour convaincre le jury, dimanche après-midi au Centre international de rencontres. Le premier prix ? Une aide de 20 000 euros de la part de BPI France, mais surtout une reconnaissance.

Centre international de rencontres, 1558, rue des Claires-Fontaines, Saint-Vulbas. Entrée gratuite et ouverte à tous. Samedi 8 février, 15 à 18 heures, mini-conférences de 20 minutes, visites des ateliers de travail, visite du FabLab 01. Dimanche 9 février, de 14 à 17 heures ; 14 h 30 présentation des pitches et délibération du jury ; 16 heures, remise des prix - verre de clôture pour tous. Ces deux jours sont ouverts au public. Inscriptions sur : <https://lnkd.in/diMrZfu>

Ainpuls, quèsaco ?

Ainpuls Accélérateur de projets est un événement qui a pour ambition d'accompagner l'innovation des TPE-PME pendant deux jours et demi. Le concept est basé sur le lean startup. À partir de chaque projet d'entreprise, une équipe, composée de professionnels et d'étudiants, sera mobilisée autour du dirigeant. Basé sur l'open innovation et le lean startup, c'est-à-dire la collaboration et le partage libre des savoirs, la Confédération des petites et moyennes entreprises (CPME) de l'Ain propose aux entreprises un nouveau modèle de pensées et d'actions.

► En savoir plus : www.youtube.com/watch?v=6zW1QF1Bhys&feature=youtu.be

MONTLUEL : LREM N'INVESTIT PAS DE FONCLARE

Tête de liste de « Montluel Avenir » en 2014, le dissident de droite Cyril de Fonclare devait être investi par LREM mais les négociations « ont été rompues, le cahier des charges n'étant pas rempli », explique Mohammed El Maroudi, chef de file départemental du parti présidentiel. On ne sait pas aujourd'hui si Cyril de Fonclare présentera bel et bien une liste, reproduisant le schéma de 2014 avec deux listes de droite et une liste de gauche en lice au premier tour.

BOURG : FABIENNE JEAN-LOUIS, ÇA S'EN VA ET ÇA REVIENT !

L'ancienne adjointe de Jean-Michel Bertrand a fait l'objet d'un imbroglio cette semaine après l'annonce de la liste menée par Aurane Reihanian. Présentée lundi 27 janvier comme l'une des colistières du jeune candidat, l'ancienne élue, que certains disaient « pas d'accord » pour s'engager est finalement bel et bien en lice, avec celui qu'elle « soutient depuis le début ». « Je suis derrière Aurane, même si je suis plus pour l'union des droites », argue celle qui se targue d'avoir été « milloniste et adhérente de Debout la France ».

BOURG : CAMPAGNE « INSOLITE » POUR LE RN

Jérôme Buisson, tête de liste du Rassemblement national dit vouloir mener une campagne électorale « différente » et devrait organiser quelque chose de « jamais vu à

AIN

Syndicat Intercommunal d'énergie-communication (SIEA) : état

Le SIEA est un établissement public de coopération intercommunale (EPCI). Son fonctionnement est identique à celui d'une collectivité territoriale. Son action se traduit par des techniques aux communes de l'Ain dans cinq domaines de compétence : l'électrification, l'éclairage public, la communication électronique et l'énergie.

Un protocole d'accord a été signé avec Régie de l'Énergie pour la réalisation de projets de travaux au Parc des oiseaux. L'objectif est de réaliser avec l'installation d'une borne de recharge sur le parking extérieur.

2020 sera une année d'étude pour de futures opérations. De nouvelles séries d'opérations d'installation de panneaux photovoltaïques vont se poursuivre avec une nouvelle série.

Le SIEA accompagne les communes pour le déploiement de la fibre optique. Actuellement 39 % d'habitants sont desservis. Le SIEA est un partenaire du projet Li@ain et attributaire de la subvention.



Fabienne Jean-Louis, adjointe de Jean-Michel Bertrand, figure sur la liste de Debout la France à Reihanian. Photo Progrès

Bourg ». De quelle manière les supputations vont-elles se dérouler...

BOURG-EN-BRESSE : DEBOUT LA FRANCE AUX ABONNÉS

S'il avait reculé, « ça n'aurait pas été de l'espoir » qu'il faut attendre de sa liste, chef de file de la liste de Debout la France devrait être Aurane Reihanian. Le parti de Nicolas Sarkozy ne devrait pas présenter de liste dans la ville de Bourg-en-Bresse, siège comme commune et départementale de la liste de Nicolas Veilerot, député.

CÔTIÈRE : GILLES VIGNOT VEUT LA COM' COMMUNE

Président de la commune de Montluel (3CM), Gilles Vignot veut la communication commune. Philippe Guillier, adjoint à Dagneux, entend le travail mené par l'intercommunalité. Il veut donc aux communes mais pas en tant que liste.

RÉACTION



Photo Progrès/Pascal DUCROS

« Tout est prévu mais tout reste à faire financièrement »

Jérémy, un des benjamins, 21 ans

« Mon projet est de faire réfléchir le monde entier au travers d'un jeu de société mais aussi un jeu en ligne, sur l'écoresponsabilité. Tout est prévu, réfléchi, pensé, mais tout reste à faire en termes financier, réglementaire, administratif, marketing et commercial. Un gros challenge pour l'équipe qui travaillera avec nous. Mais nous, on y croit ! »

RÉACTION



Photo Progrès/Pascal DUCROS

« Le moyen d'être sûr que nous sommes sur la bonne voie »

Laëtitia, porteur de projet

« Notre projet est en cours de finalisation. Ainpuls, c'est aussi le moyen d'être sûr que nous sommes sur la bonne voie, sans oublier ou erreur qui pourraient faire capoter ce projet d'espace d'un pôle santé avec des locations de salles aménagées et prêtées à l'emploi. Nous avons bon espoir, mais rien est joué. Nous sommes passés en premier. »